

Collectif AERéSP28  
(composé d'organisations syndicales,  
politiques et d'individuels)

17 juin 2023

Prise de Parole

**RÉSISTONS À L'EXTRÊME-DROITE ET SES IDÉES !**

Oui, le collectif pour l'accueil des exilés et la régularisation des Sans-Papiers participe cette année à l'hommage rendu à Jean Moulin.

Nous sommes là aujourd'hui car nous partageons avec Jean Moulin le même combat contre l'extrême-droite et ses idées racistes.

Jean Moulin a tenu bon, au risque de perdre la vie plutôt que de céder sur ses valeurs, plutôt que de signer un papier envoyant des hommes vers une mort certaine pour un crime imaginaire, que les nazis voulaient leur mettre sur le dos au seul motif de leur couleur de peau et de leur origine.

Il n'est pas ici question pour nous de prétendre avoir le même courage, la même force de conviction que le préfet d'Eure-et-Loir en juin 1940. Même sur la pointe des pieds ou le poing levé, nous n'arrivons pas à sa hauteur.

Non, il s'agit pour nous simplement de célébrer ce premier combat et l'esprit de résistance qu'il a fait naître et qu'il continue d'inspirer.

**Résistons TOUS ET TOUTES au racisme qui fait voir l'Autre comme une menace, un sauvage, un conquérant, un « grand remplaçant » !**

**Arrêtons les OQTF et les refus de titre de séjour ! Régularisons les Sans-Papiers !**

**Résistons à la surenchère xénophobe.**

Des députés, des membres du gouvernement, des politiques, des organes de presse et de supposés intellectuels rivalisent dans une course à la réduction des droits des étrangers qui nous conduit toujours un peu plus vers une fascisation des esprits et de la vie politique. Cette surenchère a déjà un effet délétère en légitimant les idées racistes de groupes ultra-violents et du Rassemblement national.

**Assez ! RÉSISTONS !**

Oui, des étrangers vivent ici, travaillent ici.

**ILS RESTENT ICI !**